



Bericht vom Hock vom 21. Oktober 2022

Nach dem Wetterumsturz in der Nacht auf Freitag haben sich erfreulicherweise 1 Veteranin und 15 Veteranen zum Oktoberhock im gut frequentierten «Zeughauskeller» getroffen.

Unser Obmann Rolf begrüßte uns ganz herzlich zum Oktoberhock und meinte, dass das wunderschöne Herbstwetter leider vorbei sei, doch bleibe es immer noch recht mild. Die Oktoberwanderung an den Husemersee und der Aufenthalt im Restaurant «Bahnhof» in Thalheim seien ein voller Erfolg gewesen.

Rolf dankte dem Wanderleiter Walter Fuchs, dem Berichterstatter und Fotograf sowie auch Oskar Enz, der die schönen Bilder in der Homepage musikalisch unterlegt habe.

Schliesslich wünschte Rolf allen ein schönes Wochenende.

Unser Ehrenobmann Hans Rohr meldete sich anschliessend zu Wort. Er sagte, dass der Tag für ihn ein historischer Tag sei, denn er hätte seinen Führerausweis abgegeben und auch sein Fahrzeug verkauft und er offeriere daher die erste Runde Getränke. Hans, ganz herzlichen Dank für deine Spendefreudigkeit.

Hans überbrachte auch liebe Grüsse von Marcel Frieden, den er im Altersheim in Glattbrugg besucht hatte.

An den beiden Tischen wurden über die diversesten Themen eifrig diskutiert, herzlich gelacht und Gedanken über alles Mögliche ausgetauscht. Schon bald einmal hatte sich die fröhliche Runde aufgelöst und man machte sich langsam auf den Heimweg.

Entschuldigungen

Für den Oktoberhock hatten sich Bruno Christen und Walter Kyburz entschuldigt:

Kranke Kameraden

Bruno Christen leidet gegenwärtig an einer starken Bronchitis.

Paul Eckerle liegt im Spital «Im Park». Nach 2 Stürzen zu Hause und einem Sturz im Spital liegt er im Bett und ist nicht ansprechbar.

Rolf wünschte Bruno und allen Mitgliedern, die mit gesundheitlichen Problemen zu kämpfen haben, baldige Genesung und alles Gute.

Wir wünschen Paul, dass er keine Leidenszeit durchmachen muss.

Geburtstage im Oktober

07.10. Schärer Irene	79	21.10. Scherer Hans	83
09.10. Fuchs Walter	82	26.10. Enz Oskar	77
11.10. Schmid Beat	78	31.10. Kugler Hansrudolf	76
21.10. Müller Richard	78		

Rolf wünschte der Jubilarin und allen Jubilaren alles Gute und beste Gesundheit im neuen Lebensjahr.

Spezielles

Rolf liess die Anwesenden wissen, dass unser drittältestes Mitglied, Bruno Baumann, am 13. Oktober 2022 auf dem Friedhof in Schwamendingen beerdigt worden sei. Unser Verein hätte mit der Vereinsfahne und einigen Kameraden teilgenommen und Bruno die letzte Ehre erwiesen.

Zum Schluss teilte Rolf noch mit, dass es bei der Novemberwanderung Änderungen ergeben habe und man diesbezüglich die Homepage beachten und sich bei den Wanderleitern anmelden solle.

Dübendorf, 22. Oktober 2022
Kurt «Kudi» Müller, Aktuar

Teilnehmer:

Walter Fuchs, Ernst Gilgen, Hans Hefti, Hans Leuthard, Josef Mächler, Rolf Marghitola, Leo Meyer, Walter Muggli, Kurt Müller, Gerhard Rava, Hans Rohr, Jeannette Sommerhalder, Ernst Spalinger, Georg Tischer, Pius Ulrich und Franz Wyss